

# Experiencia Erasmus en Leuven

## *Ciudad*

Leuven es una ciudad Belga de unos 100.000 habitantes a 20 min al este de Bruselas. Su nombre en español es “Lovaina” y tiene mucha fama y gran arraigo universitario desde hace varios siglos.

Es una ciudad moderna, bien urbanizada, muy bonita, acogedora y segura, además cuenta con excelentes monumentos históricos. Tiene un buen ambiente universitario puesto que en invierno viven en ella muchos jóvenes universitarios. Está estructurada, al menos el centro de la misma, para que las personas puedan ir andando o en bicicleta por la calle sin ningún tipo de problema.



## *Alojamiento*

Lo más importante de todo es vivir dentro del anillo del centro de la ciudad. Tiene un diámetro de 1,5 Km. Por lo tanto, aunque no sea en el centro del anillo exactamente, no importa, porque andando o en bici te puedes mover muy rápido por todo el anillo. En Leuven puedes vivir en:

1. Residencia
2. Kot

Entre las residencias están las públicas (de la KU Leuven) y las privadas (las de Xior por ejemplo). Para las públicas existe un formulario donde solicitas 3 residencias. Este formulario está en la página de la KU Leuven.

Yo estuve en la residencia Studax y la recomiendo sin ningún tipo de duda, es algo más cara pero es un edificio relativamente nuevo y tiene un ambiente muy internacional. Las instalaciones están genial. También se dice que están muy bien Waterview, American Collegue y Copal. Para contactar con Xior para las residencias privadas a veces hay que insistir mucho puesto que tienen bastante demanda. Si no consigues residencia rápido, no te preocupes, que al final siempre queda algún hueco.

Los “Kots” son una especie de pisos de estudiantes. La gente con los que me relacionado que estaban alojados en los “Kots” en general también estaban muy contentos. Esta forma de alojamiento está muy extendida y es muy habitual en toda la ciudad.



## ***Actividad y fiesta***

Hay mucho ambiente estudiantil y muchas actividades que hacer. En Leuven se puede salir todos los días de la semana. Aparte los fines de semana si te haces socio de la ESN puedes hacer excursiones a muy buen precio, también organizan cantus (muy recomendable) y otro tipo de actividades. También está el centro Pangaea donde puedes reunirte con gente de todo el mundo y practicar inglés mientras te tomas un café o un té.

Pangaea organiza actividades de todo tipo. Sobre la fiesta y las noches de ocio, se suele salir por “oude market” casi siempre. Es la plaza en la que están todos los bares y locales de ambiente además de los restaurantes y establecimientos de comida rápida. También hay discotecas, como Rumba, aunque es un tipo de local que no está muy de moda.



## ***Supermercados***

Es una ciudad con suficiente oferta de supermercados. Están presente los más típicos o conocidos como Carrefour, Aldi, Lidl, etc. Los precios son algo más elevados que en España pero más o menos encuentras de todo y siempre encontraras uno cercano independientemente de dónde vivas. También hay supermercados belgas como el Colruyt pero en ellos solo puedes pagar en efectivo o con tarjeta de crédito belga.

Para las cosas del hogar tienes Hema y Action. Tienen de todo y además están por el centro. Ahí puedes comprar edredones, almohadas y lo que necesites.

## ***Viajes***

Bélgica está muy bien comunicado con el centro de Europa. Yo he pasado por dos aeropuertos: Zaventem que sería como el oficial de Bruselas que es la capital política y después hay uno a unos 50 km. de Lovaina en Charlerois desde el que operan varias compañías de Low Cost como Ryanair, el traslado hasta allí está bien comunicado y se hace en una hora con los Buses de la *Cia. flixbus*

En tren, hay una red de ferrocarriles espectacular y una excelente puntualidad y mucha frecuencia, es un medio muy utilizado y sirve para moverte por todo el país y visitar las ciudades más cercanas a un precio muy competitivo. Mi experiencia personal ha sido muy positiva puesto que he estado en varias ciudades y todo está muy bien comunicado. Te recomiendo Gante, Brujas, Bruselas, Malinas, Dinant, Amberes y Namur.

Los autobuses urbanos también funcionan muy bien pero es un transporte que solo he utilizado esporádicamente.

La bicicleta es el medio de transporte individual por excelencia, casi se hace imprescindible y es muy fácil alquilarla y toda la ciudad está preparada para este medio de transporte, calles, aparcamientos específicos, alquileres por horas, por días, por meses, etc... Yo encontré dos sitios donde alquilar bicis: en Swapfiets y Velo. En la primera son bicis nuevas, y la tienda está en el centro, y en la segunda hay bicis más viejas pero también de más tamaños donde elegir. La tienda está un poco más alejada del centro.

## **Universidad**

Estuve en el campus de tecnología de la UCLL, en el campus *proximus*. Su ubicación está fuera del anillo, a unos 4 km. desde el centro, y las opciones para desplazarse hasta allí son ir en bus o en bici. El bus va siempre bastante lleno pero es muy cómodo los días de lluvia.

Mi experiencia en este campus podría haber sido mejor. Se dieron una serie de circunstancias que no me ayudaron demasiado: Cuando llegue me informaron de que era la única estudiante Erasmus de tecnología y que algunas asignaturas no me las iban a impartir en inglés. Tal circunstancia ocasionó que tuve asignaturas con gente belga donde su idioma de comunicación habitual era el Neerlandés con lo cual la relación y socialización era complicada. Por otra parte no daban prácticamente materia, hay que ser autodidacta y es una metodología en la que yo no estaba muy acostumbrada y eso me supuso meter muchas horas de trabajo. Por otra parte me cambiaron completamente el compromiso académico al llegar porque había cosas que ya no impartían.

Si vienes a este campus debes asegurarte de que vas a tener clases internacionales. En mi caso hasta las guías de las asignaturas estaban en Neerlandés, incluso las instrucciones de algunos exámenes también.

Según me han comentado, en un futuro próximo quieren ofrecer todas las asignaturas en inglés pero aún están en ello.

Además, las universidades en Leuven son bastante exigentes y por lo que me cuentan otros compañeros que están en otros países su nivel de exigencia es mucho menor que en Bélgica y obtienen muy buenos resultados con el mínimo esfuerzo. En el caso de Leuven recomiendo llevar las asignaturas bastante al día para poder ir resolviendo las dudas que van surgiendo.

## *General*

Si estás dudando entre ir o no ir de Erasmus, no lo pienses más, aunque habrá cosas que no te saldrán bien la decisión tiene que ser en positivo. Es una experiencia increíble que no olvidarás y en la que aprenderás muchísimo, mejorarás tus idiomas, conocerás a muchas personas de otros países y de otras culturas y te lo pasarás genial. No te preocupes por irte solo, yo vine sola, pero nada más llegar ya estaba acompañada, porque allí todo el mundo tiene ganas de conocer gente y harás amigos rapidísimo.

Como consejo te diría que antes de ir busques grupos de gente que vaya a ir ese año a Leuven, en internet aparecen bastantes, y así podrás tener contactos nada más llegar.

Aprovéchalo que es una experiencia única, y Leuven es un destino excelente para ello. Va a ser una de las mejores experiencias de tu vida. Aún no hemos acabado y nadie quiere irse.

Si estás pensando en venir y tienes alguna pregunta me puedes escribir a este correo e intentaré ayudarte:

[maiderpozo@gmail.com](mailto:maiderpozo@gmail.com)

Espero que esto sirva de ayuda,

Disfruta la experiencia!!!

Maidar Pozo